

---

## Arranca una nueva temporada en la Casa de los Coroneles

La programación empieza el día 4 con Domingo El Colorao y Pedro Manuel Afonso, en un mes que incluye más música, arte y cine

Desde el inicio de la programación estable hace un año, el espacio cultural del Gobierno en La Oliva ha acogido unas 100 actividades

La [Casa de los Coroneles](#), en La Oliva (Fuerteventura) arranca el próximo 4 de septiembre el nuevo curso cultural con el [concierto 'A voz y timple', con Domingo El Colorao y Pedro Manuel Afonso](#), cuyas entradas estarán disponibles desde mañana sábado 28 de agosto. Comienza así un mes que incluye otro concierto, un taller de pintura y un ciclo de cine, y en el que se cumplirá un año desde el inicio del proyecto de programación estable en la Casa. Desde entonces, han sido unas cien actividades culturales las que ha organizado este espacio cultural que gestiona el Gobierno de Canarias.

Tras el concierto del día 4, la siguiente cita será también con la música: el sábado 11 de septiembre, con el espectáculo '**El ayer con el hoy**' de los intérpretes **Domingo Saavedra y Joel Beltrán**. El compromiso con la formación artística de la ciudadanía regresa en septiembre con un **taller de pintura impartido por Greta Chicheri**. Y el cine, de nuevo de la mano de **Filmoteca Canaria**, pondrá la mirada en el Spaguetti Western, rindiendo homenaje a quienes pusieron música al género, en colaboración con el festival Fimucité. Todas las actividades son de acceso gratuito con inscripción previa desde una semana antes de cada evento. Además, hasta el 25 de septiembre siguen abiertas al público las exposiciones 'Uso común', de Palma Edith Christian; y 'SHIPpEO', de Paco Sánchez.

### Conciertos

Dos músicos de referencia en Canarias se unen en este concierto que tendrá lugar el sábado 4 a las 12:30 horas en el patio de la Casa: **Domingo Rodríguez 'El Colorao' (timple) y Pedro Manuel Afonso (voz)**. Su amistad y complicidad se deja ver en este espectáculo íntimo y acústico en el que la voz de Pedro, apoyada únicamente por el timple de Domingo, hace que los oyentes aprecien una sonoridad única, sorprendente e inusual. El repertorio incluye música tradicional y de autores canarios, con arreglos personales y base en la raíz popular.

Por su parte, los **pianistas Domingo Saavedra y Joel Beltrán** ofrecerán en la Casa un repertorio que han titulado 'El ayer con el hoy' el sábado 11, a las 20:00 horas. Saavedra y Beltrán son dos músicos muy diferentes entre sí, con dos maneras distintas de sentir y de comunicar, por lo que su peculiar unión -que nace de su encuentro en la escuela de música La Nueva Saga- está llena de lirismo, sensibilidad, variedad tímbrica y riqueza de colores. Su propuesta recrea una fusión de música clásica y moderna para hacer viajar al público por algunas obras cumbre de la historia y, al mismo tiempo, introduciendo sus propios temas. Sus arreglos para cuatro manos son parte fundamental de este espectáculo. La reserva de plazas para asistir estará disponible el día 4.

### Taller

Vuelven los talleres artísticos dirigidos a público general en la Casa de los Coroneles. Este septiembre, del 21 al 24, la artista **Greta Chicheri** -majorera de adopción- impartirá un taller de pintura donde el paisaje de Fuerteventura será el protagonista. Se buscará que las personas participantes experimenten cómo volcar un paisaje real (de los alrededores de la Casa) sobre un lienzo, usando varias técnicas para abocetar y pintura acrílica. Se aprenderá el proceso paso a paso, con interesantes tips de pintura profesional. La inscripción para esta actividad se abrirá el 14 de septiembre.

### Cine

---

**Filmoteca Canaria** vuelve a colaborar, como vienen siendo habitual desde hace un año, con la programación de cine de la Casa de los Coroneles. En septiembre y octubre será el turno del ciclo '**Así suena el Spaguetti Western**', dedicado a la música característica de este subgénero cinematográfico, cuyo éxito, en buena parte, se debe precisamente a sus míticas bandas sonoras. El ciclo se realiza en colaboración con el **Festival Internacional de Música de Cine, Fimucité**.

De esta forma, el jueves 23 de septiembre, a las 19:00 horas, se ofrecerá en la sala de proyecciones 'El retorno de Ringo' (1965), un filme de Duccio Tessari con música de Ennio Morricone; y el día 30, a la misma hora, será el turno de 'Adiós Texas' (1966), de F. Baldi, con música de Antón García Abril. Este ciclo continuará los días 14, 21 y 28 de octubre con 'La muerte no cuenta los dólares', 'Keoma' y 'Django'.

### **Exposiciones**

Además de la programación de música, cine y talleres, continúan abiertas al público, hasta el 25 de septiembre, las exposiciones 'Uso común', de Palma Edith Christian, un proyecto que pretende redignificar el valor de lo inadvertido como lo son las labores agrarias y domésticas, ; y 'SHIPpEO' de Paco Sánchez, una mirada personal sobre la historia de la población de Fuerteventura desde su conquista a la actualidad. Ambas propuestas se componen a través del uso de instalaciones creadas, mayoritariamente, in situ en torno a dos lecturas sobre la forma de vivir en la isla.